
FOR GERMAN CITIZENS - TURKEY Turkish Electronic Visa System Online - Government of Turkey eVisa 

- Offizielles elektronisches Visum der türkischen Regierung online, ein schneller und schneller Online-

Prozess. 

 

Besucher aus einem der 50 Länder können jetzt ein türkisches Visum online über ihr Telefon oder ihren 

PC beantragen. Das Antragsformular für ein Visum für die Türkei kann über ein Mobiltelefon, einen PC 

oder andere elektronische Geräte eingereicht werden. Alles, was Sie brauchen, ist ein paar Augenblicke, 

um das elektronische Online-Formular für das türkische e-Visum fertigzustellen. Mit einem 

unterstützten E-Visum können Ausländer einen Besuch der Republik Türkei für bis zu 30 oder 90 Tage 

für Freizeitreisen oder Geschäftsbesuche planen. Die Zeitspanne hängt von Ihrer Nationalität im 

Reisepass ab und kann 30 oder 90 Tage betragen. 

 

 

 Bewerber sind zu keinem Zeitpunkt verpflichtet, ein türkisches Regierungsbüro oder eine türkische 

Botschaft aufzusuchen. Außerdem ist es nicht erforderlich, die Dokumente und den Reisepass per Kurier 

oder Post zu verschicken. Die Anwendung erfolgt zu 100 Prozent im Web. Sie erhalten per E-Mail ein 

elektronisches Visum, das Sie ausdrucken und während der Reise zum Flughafen mitnehmen können. 

Alle berechtigten Passinhaber, auch Minderjährige, Turkey Visa Application müssen ein e-Visum 

für die Einreise in die Türkei beantragen. Erziehungsberechtigte oder Eltern können den Visumantrag im 

Namen eines Kindes ausfüllen. Bearbeitungszeiten für das E-Visum für die Türkei: Der Antrag auf ein E-

Visum für die Türkei dauert nur wenige Augenblicke. Kandidaten können die elektronische Struktur von 

zu Hause oder vom Büro aus in 2-3 Minuten fertigstellen.  

 

 

https://www.turkeyonline-visa.com/de/visa/


Ihr Reisepass muss zum Zeitpunkt der Einreise in die Republik Türkei noch 6 Monate gültig sein. Die 

folgenden Länder können ein türkisches Visum beantragen: Bahamas, Kanada, Grenada, Barbados, 

Bermuda, St. Vincent, Mexiko, Zypern, Dominica, Dominikanische Republik, Antigua und Barbuda, 

Australien, St. Lucia, Südafrika, Hongkong-BN (O), Vereinigte Arabische Emirate, Kuwait, Malediven, 

Vereinigte Staaten, Fidschi, Jamaika, Haiti, Oman, Bahrain, Suriname, China, Mauritius, Osttimor, 

Armenien und Saudi-Arabien. Those visitors who are from one of the fifty 50 countries are now eligible 

to apply for a Turkish visa totally on the web using their phone or pc. The Turkey visa application form 

can be submitted from a cell phone, PC, or other electronic gadgets. All that's needed is a couple of 

moments to finish the online electronic for for Turkish eVisa.  

 

With a supported e-Visa, foreigners can plan visit the Repubic of Turkiye for up to 30 or 90 days for the 

recreational trips or business visit. The time span relies upon your nationality on othe passport, it may 

be 30 days or 90 days. Applicants are NOT at all required to visit a Turkish government office or embassy 

anytime. Also, there is no need to courier the documents and passport by courier or mail. The 

application is 100 percent on the web. Turkey Visa Application Online You will get an electronic 

endorsed visa by email, which you can print out and carry with yourself to the airport while travelling. 

All eligible passport holders need to apply for an eVisa to enter Turkey, including minors. Guardians or 

parents can finish the visa application on behalf of a kid. Turkey e-Visa Handling Times,  

 

The Turkey e-Visa application will just require a couple of moments to finish. Candidates can finish the 

electronic structure from the home or office in 2-3 minutes. Your passport must be valid for 6 months at 

the time of entry into the Repubic of Turkey. The following countries are eligible to apply for a Turkish 

Visa, Bahamas, Canada, Grenada, Barbados, Bermuda, Saint Vincent, Mexico, Cyprus, Dominica, 

Dominican Republic, Antigua and Barbuda, Australia, Saint Lucia, South Africa, Hong Kong-BN(O), United 

Arab Emirates, Kuwait, Maldives, United States, Fiji, Jamaica, Haiti, Oman, Bahrain, Suriname, China, 

Mauritius, East Timor, Armenia and Saudi Arabia. 

 

 

https://www.turkeyonline-visa.com/de/visa/

